

SCHÜTZENVEREIN LOMITZ



Das Jubiläumskönigspaar Anja und Holger Friedrichs führten den Festumzug aus Anlass des 100-jährigen Bestehens des Schützenvereins Lomitz an.



Schießsportleiter Marco Suhlke zündete die Kanone zum Jubiläumssalut.

SCHÜTZENFEST 2014: 4. BIS 6. JULI



Die Fahnenabordnungen bildeten im Schützenhaus in Lomitz ein Spalier für den Ehrentanz der Königspaare.



Auszeichnungen zum Jubiläum überreichten Helmut Jahrsau (von links), Hans-Jürgen Bosselmann an den Lomitzer Vereinsvorsitzenden Jürgen Schönfeld, ebenso wie (von rechts) Ewald Meyer und NSSV-Vizepräsident Axel Rott.